

TROUVEZ LE NORD



La boussole sait reconnaître le nord et c'est ce qui lui permet de donner des indications fiables concernant la direction à prendre pour parvenir à notre destination.

L'humain a aussi son « nord », c'est son essence, ses talents, tous ses cadeaux qui le rendent unique. Et c'est à partir de ce point fixe qu'il faut déterminer votre trajet. En respectant cette donnée de base, vous ne risquez pas de vous perdre ! Revenez-y régulièrement, et rappelez-le à ceux que vous aidez : orientez-vous à partir de votre « nord ».